



## ～社長より～

平成27年も残すところあとわずかとなりました。忙しい日々が続いていますが、皆さんの机は片付いていますか。たくさんの資料で山積みになったり、業務に関係ないものが置きっぱなしになっていませんか。探し物がなかなか見つからないとストレスがたまり、仕事に対する集中力が続かなくなります。「片づけ上手は仕事上手」とも言われています。仕事の効率化を図るため机は綺麗にしなければなりません。その為には4S(整理・整頓・清掃・清潔)を実践しましょう。4Sは意識しないと、どんどん崩れていってしまいます。「今はちょっと忙しいから」「また、後でやれば」という、ちょっとした気の緩みが生じると、すぐに4Sを始める前の状況に戻ってしまいます。4Sは外観をキレイにすることではなく、仕事が効率よく進むための環境作りにも直結しています。つまり、「片付けているヒマがない」という意識ではなく、「片付けも仕事のうちだ」と考えるようにするべきなのです。

4Sとは

- 整理…「『いるモノ』と『いないモノ』を分け、『いないモノ』を捨てること」
  - 整頓…「『いるモノ』を使いやすいように置くこと」
  - 清掃…「身の回りのモノや場所を綺麗にし、いつでも使えるようにすること」
  - 清潔…「誰が見ても綺麗であり、綺麗な状態を保とうという気持ちにさせること」
- 身の回りを綺麗にして、新年を迎えましょう。

## 【社内レクリエーション】 グランドゴルフ大会&バーベキュー



10月31日(土)レークサイド大楽にてグランドゴルフ&バーベキューの社内レクリエーションを行いました。当日は79人(ほぼ全員)の参加がありました。グランドゴルフは個人戦と団体戦を18ホールで競い合いました。男性の優勝は米子の長谷川さんが、女性の優勝は倉吉の三村さんでした。その他、ホールインワン賞、ブービー賞などたくさんの賞が用意されていて楽しいラウンドになりました。昼食はバーベキューで社員間の親睦を図ることができました。

社員会長の三上さんをはじめ準備・運営をしてくださった社員の皆さんありがとうございました。

## 【若手・中堅社員研修会】



11月4日(火)鳥取市青谷町にあるダイキン工業(株)のグローバル研修所「ダイキンアレス青谷」にて(株)山善さん、ダイキン工業(株)さんの協力です社員研修会を行いました。中堅社員を中心に27名が参加しました。

研修内容は松田顧問による「与信管理について」、ダイキン工業(株)加藤さんによる「フロン排出抑制法セミナー」といった内容で研修しました。また、各拠点に分かれてグループミーティングを行い、発表し合いました。



研修終了後、館内の見学をさせてもらえたりもしました。夜は懇親会も行われ、楽しい時間を過ごすことができました。

(株)山善さん、ダイキン工業(株)さんご協力ありがとうございました。

## 松江支社より

12月に入り今年も残すところあと少しとなりました松江支社も年末までの工事が立て込んできて毎日忙しくしています。また忘年会も連続の人もいますので体には気をつけていきたいところです。松江支社も12月11日に忘年会を盛大に行いました途中では、温泉券争奪お箸でピンポン玉運び大会をして、みごと来海君が優勝しました、みんな酔っていましたが、なかなかピンポン玉をつかむのが難しかったです。あと、今年松江支社では、松浦君と岡澤君が結婚しましたので報告します。二人には末永く幸せになってもらいたいです。年末年始なにかと忙しくなりますが、元気に申年を迎えましょう。



## 【第8回 米子福生大凧揚げ大会】

11月15日(日)に日野川運動公園にて開催された凧揚げ大会に今年も参加しました。当日は不安定な天候とぬかるんだグラウンドでしたが、40畳の大凧をはじめ、地元企業の凧が揚がりました。



わが社の凧は4年前に制作した約6畳の奴凧です。少しずつですが、改良をしていき今年がもっとも揚がったようです。そしてデザイン賞をいただきました。来年については奴凧はかなり疲れているようなので新調しようかと思っています。社長をはじめ、当日参加してくださった社員の皆さん、また、実行委員として動いてくれた赤井君お疲れ様でした。

## 【米子支店忘年会】

12月11日(金)に皆生の三井別館にて米子支店の忘年会をしました。



今年は5人一組で「お絵かき伝言ゲーム」。米子では絵心がある人がたくさんいて、盛り上がりしました。



社長を囲み皆さん楽しそうに歓談中。詳しい内容はわかりませんが…

楽しい時間を過ごすことができました。

## 【日南物産より】

### 山陰いいものマルシェ in 境港

中海・宍道湖・大山圏域を中心に、山陰の農産品、加工品など選りすぐりの逸品を一堂に集めて展示・販売をする「山陰いいものマルシェ」に参加しました。境港駅前を会場として73店舗の出店がありました。当日は天候にも恵まれ主催者発表では15,000人ももの来場者があったようです。

日南シルクマットをはじめ、浜のイモ太の焼き芋、お米、野菜を販売し、大盛況でした。



## 豆知識 (お役に立てれば光栄です)

◎カーペットやじゅうたんに絡まったゴミをきれいに掃除する裏ワザ。

用意するもの…ゴム手袋(食器用や園芸用なんでもOK)

### 【掃除方法】

ゴム手袋を装着します。ゴム手袋を付けた手でカーペットやじゅうたんを撫でるように軽く擦ります。ここでポイント!! 擦る時に丸を描くようにゆっくりとゴム手袋で擦りましょう。グッと効果が上がります。絡みついたゴミや髪の毛を簡単にとる事が出来ます。全体を掃除したら、いつものように掃除機をかけましょう。ちょっと手間をかけるだけでいつものカーペットやじゅうたんの掃除よりも綺麗に仕上げることが出来ます。

## ～編集後記～

11月の終わりに大連にある日本の地方銀行主催の商談会に参加するため、大連市と吉林省の延吉市に出張しました。2010年に大連から延吉(約1,200km)へ夜行列車で17時間かかりました。5年経って高速鉄道が開通し、6時間半で行き来することができるようになりました。たった5年でこの変化、すごい一言です。(美濃)